

元年1月 社会福祉人
あらわすなう会

ばんじゆく 令和1年1月 社会福祉人
あらわすなう会

いぐらか、秋らしくなりました。かね
まスモスの花が咲き、車窓からの景
色が、流れたりとテレビで観て、散歩の日
をすごしました。

今年は正月早々地震でどうなったか
心配しました。（歳おとせやく年、しか
天災、地災の起きる可能性あり……と
おもに聞いた、「おみぐじ」
いつもの年より、うつあらえな気がして
がっかりしました。今年が過ぎほしい
何があつても、なるべくにしかならない
陽気に考える事にして……

時間だけはたっぷりあります。さて
つい、テレビとの向い合う時間長くなり
ます。注意して……パリオリンピックの
熱中したと思つたら、パラリンピックの
素晴らしい夢中になつて、どの人も
本当に、表情されついで、結果だけで
なく、こゝなまでの努力を想像する
と、涙なしでは、辛うじて泣いたね
本当に、表情、そして、よく見る言葉の
すがすがしさ……支えて下さった方
々への感謝のことは、本当に金メダル以
上の価値があると何度も感動したこ
の夏でした。

いい時代にがっかりだ、みんなに障害があつても生きていれば、人の人生が
開かれる世の中でありたいです。

こうしてみると、戦争で命を失つなど
もつては、平和あってのを第一に考えら
れる世の中に、みんなの力で、みんなが

「父母会に出席」

一日の仕事も終えての後、父会出席。お父様
いつもややかでない話で申し訳なく思いました。
今日は、せん組、もう組でしっかりと伝えたい
と、思つて、じつ事につぶさづかべます。

二学期の父会は、期間も長いこと、また、なる
行事、体験等が多くことあります。
校内あすなう会の保健の社員もなつて
います。が、普段、生徒して、へんてこづけ
いくことを大切にします。

お子さん、あなたは毎日コツコツ行う取組も
いやがり、登園をいやがる姿が見られる
かも知れません。

竹登り、木板のぼり、等等、そんな時に必ず
何人が立園をじやかる様子がみられます
そんじいの方すたたし、そういやなの!!
足がいたつ……大変だね！共感してあげて
下さり（私はよくおもづく）やな事とお盆を
と、話のキヤウホールの関わりをして
缺けいのです。

必ず、おじいさん、おじいさん、お母の方で誰かといふから
毎日繪本を読んであげませんが、絵本がいか
くらべて読むことがあります。
「おひるのうす」

「おひるの大やじ」（私など「おひる」が本当に……）